
令和 5 年 3 月理事会議事録速報 

取締役会と同時開催なので、別途役員会欄に掲載の役員会便りと同一内容です。 

開催日時 令和 5年 3月 25 日 午後 3時 開催場所 ブリックアンドウッドクラブ  

出席者 

（敬称略・ 

議長以外各 

50 音順） 

 

リモート参加

も議決権を有

す。 

委任は理事会

のみ 

取締役兼理事 

11名 

議 場 田井（理事長）、木内（代表取締役・副理事長）、井上、中川、村岡 

                                      以上５名出席 

リモート 生木（副理事長）、草深、小宮山、新田見、橋本  以上５名出席 

合計 10名出席 

欠席  岡崎（木内副理事長に委任）    

以上欠席合計１名 

                     以上 委任状を含め 11名出席                

執行役員兼理事 

2名 

議 場  無し 

リモート 野村 

欠席   寺島（木内副理事長に委任）           以上 2名出席 

最高顧問兼理事 議 場  坂                      以上 1名出席 

以上理事 14 名                    委任状、代理を含め合計 14名出席 

監査役兼監事 2名 議 場  角川、高橋                  以上 2名出席               

                                                        合計 2名出席          

傍

聴 

理事でない執行

役員 5名 

議 場  井口、篠本、本間、雪、片岡                     

以上 5名出席 

MFC管理組合 議 場  出席無し                     出席 0名 

事務局 議 場  宍倉、松本                  以上 2名出席                  

その他 議 場  上西(クラブライフ委)､中村(ハンディキャップ委)､塩田(フェロー 

シップ委)、中島（㈱コジロー代取） 

                        以上 4名出席 

 
理事会は議事を行うための定足数を充足、取締役会も議決を行うための定足数を充足。 
 
議題 
理事会 
 １．委員会報告 

① 競技委員会 

（報告事項無し） 

② クラブライフ委員会（上西副委員長） 

・5/20開催予定の開場記念祭の準備に関する進捗報告がなされ、①テーマカラーが「黄色」に決定した

ので、売店で黄色関連のグッズを販売して欲しい、②ゲストの参加率を上げるべく声掛けを励行して欲し

い、③例年同様、各委員会の協賛、協力をお願いしたい、等の言及があった。 

・7/22開催予定のプールサイドの夕べの準備に関して、新しいバンド（寿永アリサ＆高木潤一）を招聘

することが報告された。 

 

 



③ グリーン委員会（村岡委員長） 

・理事会当日の朝に実施したコース管理責任者とのミーティングでの議論の一部が披歴され、芝

生のエアレーションのスケジュールや、4/17 から業者を入れて伸び過ぎた樹木の伐採を開始す

ること、等が紹介された。 

④ 広報委員会（野村委員長） 

・次号ニュースレターの編集打ち合わせに関する報告がなされた。 

⑤ ジュニア委員会（橋本委員長） 

・ジュニアレッスンの行き帰りのバスの中の様子について、子供達がシートベルトを外してふざ

けあっているという状況が有り、不測の事態が有った場合、危険な状態である、との報告があっ

た。運転手以外に大人 1 名が同乗する必要があるのではないか、との認識が共有された。 

⑥ ハンディキャップ委員会（中川委員長） 

・本日開催予定であった YOKOSO コンペは、残念ながら悪天候のため中止となった。次回（7

月）も参加する予定。 

・クラブの HP に掲載されている規定のコーナーに、ハンディキャップに関する規定を新たに追

加掲載した。 

⑦ フェローシップ委員会（小宮山委員長） 

・YOKOSO コンペが中止となり残念。次回開催に期待したい。 

・各委員会同士の交流推進のため、今月は 28 日(火)にハンディキャップ委員会との合同開催を

予定している。 

・目土、クリーンアップ月間への協力をお願いする。 
 

２． 土日祝日の予約の状況について 

(1) 本間支配人より、土日祝日予約問題について、別添資料に基づいて説明がなされた。 

(2) 坂最高顧問より、「人件費等コストが上昇する中、メンバー数と売り上げをキープしていくことは

必須の課題であり、それに向けた役員会での議論の盛り上がりを期待している。」との発言があっ

た。 

(3)上記(1)、(2)を受け、予約に関する諸ルールについて様々な意見が出され、最終的に以下の方向性

が共有された。 

① 「悪質なキャンセルについては、プレーフィー（Sコースについては Aコースと同額と

する）の半額を徴収する。」というキャンセルルールを理事会で決定し、該当者への警

告を行なう。 

② 一定のキャンセルが出ることを見越して、現在の 40組/１日という予約枠にプラスα

を行なう（「α」として幾つが妥当かについては、現場にて柔軟に判断する。） 

③ 現在上限を設けていない１メンバー当たりの予約数に上限をはめることの是非につい

て、本間支配人の方で検討を行なう。 

 
 
 
 
 
 
 



取締役会 
開催日時  令和 5 年 3 月 25 日（土曜日）   午後 3 時～ 
開催場所  ブリックアンドウッドクラブ レストラン   今回も理事会と同時開催。 
     リモート参加を可能とし、リモート参加者も出席者として議決権を有する。 
 
議題 
議決事項 
（１） 株式譲渡承認について 
→ 優先株 1 株の譲渡が了承された。 
 
報告・協議事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                    参考資料送付済 

  本年 2 月 前年 前年比 内平日 前年比 内土日祝 前年比 
営業日数（日） 23 23 0 14 +1 9 -1 
来場者数合計（人） 1,904 1,753 +151 909 +67 995 +84 

内 M 1,132 1,002 ＋130 322 +13 810 +117 
 Ｇ 461 503 -42 276 -29 185 -13 

      Ｖ 124 70 +54 124 +74 0 -20 
      Ｎ 187 178 +9 187 +9 0 0 
ゴルフ場売上高（万円） 1,524 1,402 +122 782 +120 742 +2 

2 月の来場者数は 1,904 名で前年比 151 名増加した（無料来場者は 7 名減少なので有料来場者は

158 名増加）。平日は営業日数が 1 日多くビジターの増加を主因に 67 名増加し、土日祝日は営業

日数が 1 日少ないにも拘わらずメンバーの増加を主因に 84 名増加した。 
ゴルフ場売上は、1,524 万円で前年比 122 万円増加した。 

  
この結果、期初 9 月から 2 月迄の 6 か月累計では、来場者数が 13,529 名で前年同期間比 362   

名減少（有料来場者は 247 名減少）で、売上げは 13,596 万円で、同期間比 464 万円減少。 
 

3 月 19 日迄の経過 （会議当日は前日までの経過を報告予定。）                            
来場者数は 1,547 名で、前年同日比 26 名の増加。平日は前年比営業日が 1 日少なく 51 名減少

し、土日祝日は営業日が 1 日多く 77 名増加（無料来場者が 32 名増加なので、有料来場者は 6 名

減少）。 
この結果ゴルフ場売り上げは 1,309 万円で前年同日比 62 万円増加中。有料来場者数が 6 名減少

に拘わらず、売上げが増加なのは、土日祝日のゲストが 19 名増えたことと、無料来場者を含め

た来場者からの飲食の売り上げが増えたため。 
 
（２）最近月の入退会状況について 

2 月入会は 1 口 1 名で、期初来合計では 11 口 14 名の入会が有った。 
 

3 月は 19 日現在で 1 口 1 名の入会が有った。 
親族会員の入会は、1 月末現在で期初来、親族会員が 1 名、ジュニア親族会員が 3 名入会。 

 



（３）コースの状況について 
理事会のグリーン委員会報告に補足するものが有れば報告。→特に無し。 

 
（４）レストランの営業改善について 
  ・本間支配人より、3/18(土)よりランチボックスのテスト販売を開始したこと、製作数であ 
  る 20 個／1 日をほぼ完売しており、購入者にアンケートへの協力をお願いしていること、販売

状況を見極めつつ、平日のネット、ビジターへの昼食付き販売を模索すること、が報告され

た。これと並行して、ラウンジでの新メニューの開発に取り組んで行くことが報告された。 
・これを受け、片岡執行役員より、本間支配人、島本シェフからの状況報告を受けつつ、レス

トラン特命委員会にて引き続き継続検討を行なう旨が表明された。 
  
（５）メンバーに対する情報発信に LINE を活用する件について 
  LINE の活用について、本間支配人より進捗状況について報告がなされた。メンバーに個別に

友達登録を行なってもらう事、天候や予約の状況等リアルタイムでの情報発信に努めること、

照会電話の減少を効果として見込んでいること、等が報告された。 
 
（６）施設の有効利用について 
   →特に無し。 
 
（７）ミュアヘッド・フィールズ、ミュアヘッド・ミュージアムに関して 
   →特に無し。 
 
（８）その他 
   ドキュメンタリー映画「君の根は」の上映会 
  →主催者である中島健一郎氏より報告有り。GW 中の 5/4(木)16:00～にて開催予定。食糧問題

に対する関心が高まる中、時機を得た内容となっており、当クラブのコンセプトにも合致

する。500 円もしくは飲み物付き 1,000 円にて販売を行なう予定。 
 
→上記（１）から（８）について報告を受け、協議の結果了承した。 
 

以 上 


